
 

 
 

 
 
 
 
 

LA FOI RENFORCE LES GENS 
 

Assalamu Alaykum wa Rahmatullah wa Barakatuh, 

Auzu Billahi Minashaytanir Rajeem. Bismillahir Rahmanir Raheem, 

Wassalatu Wassalamu ala Rasulina Muhammadin Sayyidul Awwalin wal Akhirin, 

Madad Ya Rasulallah, Madad Ya Sadat As’habi RasuLillah, Madad Ya Mashayikhina, 

Dastur Mawlana Sheikh Abdullah Faiz Daghestani, Sheikh Nazim al-Haqqani. Madad. 

Tariqatunas sohba, wal khayru fil jamiyya. 
 

A’ūdhu bi-Llāhi mina sh-shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm: 

نسَانََُوَخُلِقََ ِ ضَعِيفاًَالْإ  

(Coran 04:28). Allah جل جلاله dit : "Et l'humanité à été créé faible." Allah جل جلاله dit que l'humanité à été 

créé faible. Même si il à été créé faible, il est la créature qui a le plus de contrôle dans le monde. 

C'est la sagesse d'Allah جل جلاله qu'IL est créé l'homme faible. 

 Mais si IL l'avait créé comme les autres créatures, il ne resterait rien de ce monde. Les 

humains peuvent être faibles, mais la plupart du temps ils sont oppressants. Parcequ'ils suivent leurs 

égos, lorsqu'ils trouvent une opportunité ils détruisent et n'écoutent rien d'autre. 

 Ceux qui n'obéissent pas à leur égo et le garde sous contrôle sont acceptables. Ils ne sont pas 

faibles. Le faible est celui qui s'abandonne à son égo. Allah جل جلاله la créé faible mais il peut être renforcé 

en suivant et obéissant à Allah جل جلاله.  

 

La faiblesse n'est pas acceptable. Notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم dit,   “ عِيفُِ المُؤْمِنُِ مِنَُ خَيرُْ  القَوِيُ  المُْؤْمِنُُ الضَّ ”, " un 

croyant fort est meilleur qu'un croyant faible. "  

Biensur nous sommes tous faible face à Allah جل جلاله, mais une personne gagne en force par la foi. Si il n'a 

pas de foi, il est vaincu et faible. La foi renforce les gens. La foi élève les gens. Autrement vous êtes 

juste une personne inutile et nuisible. 

 Comme nous le voyons ceux qui suivent leurs esprits et tout ce que leur ego veut, 

deviennent esclaves de leur égo. Ainsi, une société qui ne croit pas en Allah جل جلاله est formée. Ils veulent 

que tout le monde fassent toutes les saletés que leur égo veut. Ils veulent que tous soient comme 

eux. Ceux sont de faibles personnes qui ont été trompées par leur égo. Nous ne devrions pas être 

comme eux. Nous devons nous opposer à eux.  

 

Ils disent qu'il n'y a plus rien, ni la liberté ni l'humanité ni la démocratie. Et lorsque vous n'êtes pas 

avec eux, lorsque vous vous opposez à eux, vous devenez un ennemi à eux tous. 

Tout ce qu'ils disent est mensonge, hypocrisie et rien que de la saleté. Ce sont des soldats et suiveurs 

de shaytan.  



 

 

 

 

 

 

Par conséquent, une personne devient forte à travers la foi. 

Puisse Allah جل جلاله nous donner à tous une vraie et forte foi. Puissions nous être de fort servants contre 

les incroyants et l'oppression.  Puisse l'aide d'Allah جل جلاله être avec nous insha'Allah . 

 

 

 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 

 

Mawlana Sheikh Muhammad Adil ar-Rabbani 
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